

## Colaboradores

María Fernanda BALMASEDA CINQUINA

Profesora y Licenciada en Filosofía (UNSTA). Doctoranda en Filosofía (UCA). Ha dado clases en la UBA, UNSTA, Austral y UCA, donde actualmente ejerce su actividad con exclusividad (Facultad de Derecho y Facultad de Filosofía y Letras). Es autora de numerosas publicaciones en revistas nacionales y extranjeras y participaciones en Congresos de Argentina y Europa. Sus temas de investigación giran en torno a la metafísica, la antropología y la ética, principalmente en el pensamiento de santo Tomás de Aquino y de Karol Wojtyła/Juan Pablo II.

Jacob BUGANZA

Es investigador del Instituto de Filosofía de la Universidad Veracruzana. Actualmente, se desempeña como coordinador de la Maestría y el Doctorado en Filosofía de la misma universidad.

Luis D. Fernández

Contador Público (Universidad de Buenos Aires) y Licenciado en Filosofía (Universidad del Norte Santo Tomás de Aquino). Desde 1996, es profesor adjunto de Metafísica y Seminario de Licenciatura de Metafísica en la UNSTA (Buenos Aires). Actualmente, redacta su tesis doctoral en filosofía (Universidad del Salvador).

Guillermo L. GOMILA

Licenciado en filosofía. Profesor de Metafísica y Teología filosófica en el Centro de Estudios de Filosofía y Teología de la Orden de Predicadores. Es autor de: "La noción de *veritas vitae* en santo Tomás de Aquino", *Studium. Filosofía y Teología*, 21-22 (2008) 21-38.

Julio Raúl MÉNDEZ

Doctor en Filosofía por la Pontificia Universidad de Letrán (Roma). Ha sido becario interno y externo del Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas de la Argentina. Es miembro de la Pontificia Academia de Santo Tomás de Aquino, de la Società Internazionale Tommaso d'Aquino, de la Société pour la Philosophie Médiévale y de otras sociedades científicas. Actualmente, es catedrático en la Universidad Nacional de Salta y en la Universidad Católica de Salta. Es codirector del Proyecto 1764/08 del Consejo de Investigaciones de la Universidad Nacional de Salta. Autor de varios libros y numerosos artículos científicos. Su obra más difundida es: *El amor fundamento de la participación metafísica. Hermenéutica de la Summa contra gentiles* (Buenos Aires, 1990<sup>2</sup>).

Juan Pablo NIEVA MORENO

Licenciado en Filosofía (Universidad del Norte Santo Tomás de Aquino). Se desempeña como Profesor Adjunto en las cátedras de Ética (Departamento de Formación Humanística), Antropología Filosófica (Facultad de Psicología), Metodología de la investigación e Introducción a la Filosofía (Facultad de Filosofía) de la Universidad del Norte Santo Tomás de Aquino. Es integrante del proyecto de Investigación (CIUNT-Universidad Nacional de Tucumán): "República, Escuela y Democracia -Paideia/Politeia del Homo Sapiens-Amans al Homo Patiens-Amans", y miembro activo del *Centro de Estudios Paideia - Politeia* de la Facultad de Filosofía y Letras de la UNT.

Berthold WALD

Doctor en Filosofía (Münster, 1986). Obtuvo la Habilitación en Paderborn (2002). Desde 2002, es Titular de la Cátedra de Filosofía Sistemática de la Facultad Teológica de Paderborn. Actualmente es Rector de esa institución. Es miembro, entre otras instituciones, de la Görres-Gesellschaft y de la Société pour l'Étude de la Philosophie Médiévale, así como del Consejo Asesor de la Josef-Pieper Stiftung. Autor de numerosos artículos en las áreas de filosofía antigua, filosofía medieval, antropología y ética, y de los siguientes libros: *Genitrix Virtutum. Zum Wandel des aristotelischen Begriffs praktischer Vernunft* (Münster, 1986); *Person und Handlung bei Martin Luther* (Weilheim, 1993); *Philosophie im Studium der Theologie* (Paderborn, 2001); *Substantialität und Personalität. Philosophie der Person in Antike und Mittelalter* (Paderborn, 2004). Es, asimismo, editor de las *Obras* de Josef Pieper (Josef Pieper Werke in acht Bände, Felix Meiner, Hamburg, 1995-2008).

Este libro se terminó de imprimir  
en diciembre de 2010  
en los Talleres de Artes Gráficas Crivelli - Salta  
[www.agcrivelli.com.ar](http://www.agcrivelli.com.ar)

